



TAIKO

JAPANISCHES TROMMELN

TAG DER OFFENEN TÜR

SAMSTAG, 15.3.25 11-15 UHR

KARATE-CENTRUM BADEN-BADEN
STOLZENBERGSTR. 13, BAU I, 1. OG

#mitmachen
#ausprobieren
#spasshaben

🌐 WWW.WADAIKOSYO.DE
📷 WADAIKOSYODEUTSCHLAND
📞 KATJA DOMMERS: 0173 6010703

和太鼓 翻
WADAIKO SYO
DEUTSCHLAND

TAIKO

和太鼓 翔
WADAIKO SYO
DEUTSCHLAND

KARATE-CENTRUM BADEN-BADEN
STOLZENBERGSTR. 13, BAU I, 1. OG

TRAININGSZEITEN:

DIENSTAG

20:30 - 22.00 UHR

DONNERSTAG

19:30 - 20:30 UHR

20:30 - 22.00 UHR

Der Einstieg ist jederzeit möglich.
Um eine Probestunde zu vereinbaren,
kontaktiere bitte die Trainerin Katja
Dommers (Mobil: 0173 6010703).

WAS IST TAIKO (JAPANISCHES TROMMELN)?

Taiko ist japanisch und bedeutet "große Trommel". Damit bezeichnet man in Japan eine Gruppen von großen, mit Holzschlägeln geschlagene Trommeln.

Die ältesten Trommeln dieser Art stammen aus China. Von hier aus kamen sie zunächst nach Korea und schließlich nach Japan. Die Samurai erkannten die Wirksamkeit der Trommeln für den Kampf und ließen diese vor Angriffen spielen, um Gegner einzuschüchtern und die eigenen Kämpfenden in einen ekstatischen Blutrausch zu versetzen. Heutzutage gibt es eine Form des Taiko-Trommelns, die für die Bühne und die Kunst weiterentwickelt wurde.

